

Ciencia

Para ti los avances tecnológicos y científicos son buenos

sí puesto que gracias a ellos obtenido distintos avances en cuanto a salud, medicina, tecnología etc. Gracias a los avances tecnológicos hemos obtenido distintos tipos de alcances nuevos como por ejemplo poder conseguir alimentos sin necesidad de salir de nuestra casa mediante apps como lo son Uber Eats Rappi etc. poniendo solución también hay problemas como la reuniones cuando teníamos pandemia ya que con una app como lo es zoom podríamos tener conferencias, tomar clases sin necesidad de salir de nuestra casa y exponernos al contagio.

Cual era el objetivos de Einstein de estudiar los átomos

El modelo de Einstein o sólido de Einstein es un modelo de sustancia sólida basado en dos suposiciones:

- Cada átomo en la red es un oscilador armónico cuántico tridimensional independiente.
- Todos los átomos oscilan con la misma frecuencia (a diferencia del modelo de Debye).

Mientras que la suposición de que en un sólido las oscilaciones son independientes es muy exacta, estas oscilaciones son ondas sónicas o fonones, modos colectivos que involucran muchos átomos. En el modelo de Einstein, cada átomo oscila en forma independiente. Einstein era consciente de la dificultad en calcular la frecuencia de las oscilaciones, sin embargo propuso su teoría porque era una demostración clara que la mecánica cuántica podía resolver el problema del calor específico en la mecánica clásica.

¿Quienes fueron los primero en liberar energia?

La historia de la humanidad con- siste en la historia de la búsqueda de fuentes de energía y de sus formas de aprovechamiento en el inacabado pro- pósito de servirse del ambiente. Evo- lución es pues, aprovechamiento creciente de energía y valor constante de ésta, independiente de la época, dado por la alimentación (sólo variable por desigualdad socioeconómica), como se verá seguidamente. Según lo expuesto por Leslie White

Einstein se sentía responsable de lo que causo la bomba atómica

Sinceramente no sé si se sentía mal o no pero en lo personal yo siento que fue una alarma que él creó pero él no decidió utilizarla para lo que fue utilizado, el solo cumplió con hacer su trabajo y el gobierno para el cual trabajaba, o se encontraba fue quien decidió darle el uso que le dieron. Él sólo cumplir con su trabajo como científico.